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des Fachschaftsrates  
Maschinenbau 

 
 Sitzungsleitung:  Dominik Hahn 
 
 Protokollführer:  Valentin Peters 
 
 Datum:  26.11.2020 
 
 Raum:  https://webroom.hrz.tu-chemnitz.de/gl/dom-

fyn-pmv   
 
 Beginn:  17:05 
 
 Ende:  19:14 
 
 Termin der Einladung:  19.11.2020 
 
Anwesenheitsliste: 
 

Vorname Nachname Anwesend Entschuldigt Unentschuldigt 

Alexander Bartuli x   

Marian Buder  x  

Herbert Ronny Futterleib x   

Dominik Hahn x   

Maria Kretschmer x   

Valentin Peters x   

Sten Richter  x  

Kimberly Staats x   

Filip Wittwer x   

Gäste: Maxine Börner, Luisa Schottstedt, Stefan Laube 
 
Abstimmverhalten: (Dafür/Dagegen/Enthaltung) 
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Tagesordnungspunkte: 
 
 
TOP 1: Feststellen der Beschlussfähigkeit   
 
-Beschlussfähigkeit 6/9 Mitglieder anwesend → beschlussfähig nach §3 Abs. 5    
Geschäftsordnung des Studenten Rat der TU Chemnitz  
 
TOP 2: Beschluss des Protokolls 1.20.2020   
 
-Protokoll der Sitzung vom 19.11.2020 (6/0/0) → beschlossen  
 
TOP 3: Gremienrundlauf 
 
-Kimberly berichtet über Neuerungen aus der FSK wie z.B. Laptops zur Ausleihe für 
Studierende und neue Corona Fälle an der TU Chemnitz 
- Dominik berichtet über veränderte Durchführung der Prüfungsphase, welche nun 
hauptsächlich online stattfinden soll  
- Luisa berichtet über die Online Komet und ein dortiges Treffen verschiedener Fachschaften, 
welche ihre Rekrutierung von Mitgliedern und Helfern verglichen haben 
     → andere Fachschaftsräte arbeiten mit mehreren kleinen Teams mit klar definierten 
Themen, wodurch Interessierte direkter angesprochen werden können 
     → weiterhin gibt es nur eine kleine Gruppe an festen Mitgliedern welche die 
Hauptverantwortung tragen, dafür viele Helfer_innen welche ebenfalls in spezifischen 
Themen helfen können und sich vielleicht später als feste Mitglieder zur Wahl stellen  
-Überlegungen zur Integration von Luisas Vorschläge in die Grundstrukturen des 
Fachschaftsrates 
- weiterhin gab es bei der Komet einen Workshop des Titels „Frauen und Technik“ der sich 
mit der Förderung und Integration von Frauen in der Industrie und Universität beschäftigt 
    → da die TU Chemnitz ein sehr gutes Förderprogramm für Frauen in der technischen 
Branche aufweist, könnte dies auch nach Außen getragen werden, um weitere Studierende 
zu gewinnen  
-Luisa schlägt vor, dass Darstellen weiblicher Vorbilder zu fördern und kritisiert die fehlende 
Präsenz von Frauen in der leitenden Hochschulebene und Industriebranche  
   → als Gegenmaßnahme dazu könnte aller 2 Monate ein weibliches Vorbild aus der 
Industrie eingeladen werden, um einen Vortrag für Studierende zu halten  
 
-Ronny Futterleib kommt 17:20 dazu 
 
-Dominik erinnert an die Möglichkeit der Teilnahme an verschiedenen hochschulpolitischen 
Onlineworkshops / Meetings bei welchen vorher die Teilnahme als FSR Mitglied 
abgesprochen werden sollte 
 
TOP 4: Finanzen 
 
-Alex und Maria haben die Abrechnung erledigt  
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- Finanzerwahl kann online stattfinden, muss vorher jedoch vorbereitet werden und mit 
Abstimmungstool der TU Chemnitz durchgeführt werden, Alexander beschäftigt sich zur 
nächsten Sitzung darauf vor 
 
TOP 5: Öffentlichkeitsarbeit 
 
-Vorbereitung der Vorstellung von Mitgliedern für die FSRMB Wahlen  
-Planung von Steckbriefen, damit Studis zur Wahl gestellte Mitglieder besser kennen lernen 
können 
-eventuell ein Post als Aufruf zum Beteiligen an der Wahl als Wahlhelfer_innen  
 
TOP 6: Positionierung zum 59.RRS 
 
-Dominik kritisiert kurzfristige Ankündigung der Onlineklausuren und die geplante Art der 
Durchführung der Klausuren in bestimmten Fächern 
-Dominik schlägt vor, die Prüfungsphase zu verlängern und Prüfungen in wichtigen 
Situationen in Präsenz stattfinden zu lassen und zusätzlich mehr Ersatzleistungen zu 
ermöglichen 
-Diskussion über mögliche Durchführung der Onlineprüfungen und deren Sicherheit gegen 
Betrugsversuche 
-Diskussion über Umfrage bezüglich der Meinung zur aktuellen Prüfungssituation 
- Meinungsbild gegen die Durchführung einer Umfrage oder Positionierung 
 
TOP 7: Sonstiges 
-Alex bekam noch keine Antwort vom URZ bezüglich dem Mailfinder per Namen  
-neue Professor_innen sollen eingeladen werden zum Kennenlernen 
-Entwickeln einer Aufgabenliste für anstehende Aufgaben 
    
 
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:14  
 


